

Messrs. Roche, Philbrook and Halliday for Messrs. Hnatyshyn, Maine and Ellis on the Standing Committee on Management and Members' Services.

Mr. McKinley for Mr. Ritchie on the Standing Committee on Agriculture.

Messrs. Dupont and Hogan for Miss Campbell (South Western Nova) and Mr. Rodriguez on the Standing Committee on Labour, Manpower and Immigration.

Mr. Loiselle (Saint-Henri) for Mr. Douglas (Bruce—Grey) on the Standing Committee on Transport and Communications.

Messrs. Elzinga, Gillies and Smith (Churchill) for Messrs. Ritchie, Lawrence and Kempling on the Standing Committee on National Resources and Public Works.

MM. Roche, Philbrook et Halliday en remplacement de MM. Hnatyshyn, Maine et Ellis sur la liste des membres du Comité permanent de la gestion et des services aux députés.

M. McKinley en remplacement de M. Ritchie sur la liste des membres du Comité permanent de l'agriculture.

MM. Dupont et Hogan en remplacement de M^{lle} Campbell (South Western Nova) et M. Rodriguez sur la liste des membres du Comité permanent du travail, de la main-d'œuvre et de l'immigration.

M. Loiselle (Saint-Henri) en remplacement de M. Douglas (Bruce—Grey) sur la liste des membres du Comité permanent des transports et des communications.

MM. Elzinga, Gillies et Smith (Churchill) en remplacement de MM. Ritchie, Lawrence et Kempling sur la liste des membres du Comité permanent des ressources nationales et des travaux publics.

*Returns and Reports Deposited with the
Clerk of the House*

The following papers having been deposited with the Clerk of the House were laid upon the Table pursuant to Standing Order 41 (1), namely:

By Miss Bégin, a Member of the Queen's Privy Council,—Copies of Report of the Administrator under the Anti-Inflation Act, pursuant to subsection 17 (3) of the Act, chapter 75, Statutes of Canada 1974-75-76 regarding the reference on The Corporation of the Town of Fergus, Ontario, dated April 27, 1977. (English and French).—Sessional Paper No. 302-1/134YYYYYY.

By Mr. Macdonald (Rosedale), a Member of the Queen's Privy Council,—Copies of the Recommendations, dated April 12, 1977, of the Anti-Inflation Board regarding (a) the logging industry and the wood industries (b) the food retailing industry, the food wholesaling industry and the bakery products industries (c) the metal fabricating industries (except machinery and transportation equipment industries) in the Province of British Columbia. (English and French).—Sessional Paper No. 302-1/134XXXXXX.

At 5.23 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2 (1).

*États et rapports déposés auprès du Greffier
de la Chambre*

Les documents suivants, remis au Greffier de la Chambre, sont déposés sur le Bureau de la Chambre, conformément aux dispositions du paragraphe (1) de l'article 41 du Règlement, savoir:

Par M^{lle} Bégin, membre du Conseil privé de la Reine,—Copies (en français et en anglais) d'un rapport du Directeur en vertu de la Loi anti-inflation, conformément au paragraphe (3) de l'article 17 de cette Loi, chapitre 75, Statuts du Canada 1974-1975-1976, concernant l'affaire de la Corporation de la ville de Fergus (Ont.), en date du 27 avril 1977. (Document parlementaire n° 302-1/134YYYYYY).

Par M. Macdonald (Rosedale), membre du Conseil privé de la Reine,—Copies (en français et en anglais) des recommandations de la Commission de lutte contre l'inflation, en date du 12 avril 1977, concernant a) l'industrie forestière et l'industrie du bois, b) l'industrie de la vente au détail des aliments, l'industrie de la vente en gros des aliments et l'industrie des produits de boulangerie, c) l'industrie de la fabrication des métaux (à l'exception des industries du matériel de transport et des machines), toutes dans la province de la Colombie-Britannique. (Document parlementaire n° 302-1/134XXXXXX).

A 5 h. 23 de l'après-midi, la Chambre s'ajourne à demain, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.